



Chers bénéficiaires,

Vous faites appel à notre service et nous vous remercions de votre confiance. Nos objectifs sont de vous satisfaire au plus près de vos attentes mais beaucoup d'aléas viennent perturber votre routine. Nos aides à domicile peuvent être malades, être en formation, partir en vacances. Notre mission est de vous proposer un remplaçant à niveau égal de compétences. C'est ce que nous tentons de faire en cherchant des solutions de secours comme des interventions raccourcies de 45 mn ainsi que des modifications horaires pour ne pas vous laisser seuls.

Dans ce cas, en termes de facturation, vous êtes bien sur une base de 45 minutes (autorisé à titre dérogatoire par le Conseil Départemental de la Savoie).

Mais parfois nous sommes dans l'impasse, sans autre possibilité que de faire appel à votre famille pour prendre le relais, et nous en sommes sincèrement désolés.

En dehors de ce contexte exceptionnel, vos interventions sont de minimum 1 heure. A ce titre, si vos aides à domicile partent avant la fin de l'intervention, vous serez facturés 1 heure.

Si ces départs anticipés sont réguliers, nous reviendrons vers vous pour réduire notre temps d'intervention car nous devons en informer le Conseil Départemental. Les plans d'aide du département relèvent du service public et la vigilance est de mise pour optimiser ces fonds publics.

Cette rigueur des temps d'interventions nous permettra par ailleurs de dégager des heures supplémentaires pour l'ensemble des bénéficiaires.

Nous vous remercions une nouvelle fois pour votre confiance et votre compréhension.

Muriel Alloua, gérante



SPAD

88 Bis Rue République
73200 ALBERTVILLE
04.79.37.49.55

contact@services-spad.com
www.services-spad.com





CHORALE : ACCORD & A CHOEUR

Une aventure musicale et conviviale se déroule à SPAD à travers l'atelier chant proposé dans le cadre de l'Espace Prévention.

Tous les quinze jours, un groupe de séniors chaleureux et bienveillant se réunit pour travailler sur un répertoire varié, allant des classiques de la chanson française aux morceaux plus modernes, dans une ambiance conviviale et détendue.

Chanter ensemble est une excellente manière de renforcer les liens sociaux, de stimuler la mémoire et d'apporter de la joie au quotidien. C'est aussi l'occasion de partager des moments de complicité et d'enrichir sa vie sociale.

La musique n'a pas d'âge, et il n'est jamais trop tard pour commencer à chanter !

SORTIES ET SEJOURS VACANCES : Nouveau dispositif

Après une réflexion de plusieurs mois avec certaines instances partenaires de SPAD, et dans le cadre de notre espace Prévention : les sorties et les « séjours vacances » font peau neuve. Ils seront prioritairement réservés à un public ciblé «Grand âge» et handicap, ces personnes qui, sans le SPAD, ne pourraient pas partir en vacances ou faire une sortie au restaurant...

Les sorties se programmeront dans les environs d'Albertville principalement et le transport sera assuré par notre personnel avec un maximum de 15 personnes. Si une sortie est prévue au-delà d'Albertville et sa couronne, il y aura un transport en auto-

car PMR et un maximum de 35 personnes. Ces sorties auront lieu en semaine le midi et comprendront restaurant et petites animations assurées par le personnel de SPAD (pétanque, jeux de société...). Elles pourront également inclure la participation à des manifestations et événements locaux.

Concernant les « séjours-vacances », ils se limiteront à 3 jours et deux nuits, dans un périmètre plus restreint afin de diminuer le temps et le coût du transport en autocar PMR et prendront en charge 15 personnes maximum.

Sortir!



LES SIGNES DU PRINTEMPS.....



Les journées qui s'allongent, la hausse des températures, les oiseaux qui chantent aux fenêtres, les tulipes qui se succèdent et le pollen qui revient. Pas de doute, le printemps est de retour - et avec lui, son atmosphère si positive .

Premier signe annonciateur du printemps : les jolies fleurs qui commencent à pointer le bout de leur nez, évidemment !

Le retour des oiseaux migrateurs est aussi un signe emblématique du printemps : le retour des nombreuses espèces d'oiseaux

ayant migré vers le sud à la fin des beaux jours. Parmi ces oiseaux, qui sont multiples, on compte notamment l'hirondelle, l'étourneau, l'albatros, l'oise blanche...

Une bonne humeur ambiante, un soleil qui revient, des terrasses qui se remplissent, une envie de passer du temps dehors... Vous les aimez aussi, ces signes annonciateurs du printemps qui, chaque année, remettent un peu de baume au cœur dans nos vies.

